

Berge

Create a cinematic double exposure image featuring my dog. The outer silhouette of my dog should be clearly visible, with bright lighting and strong contrast. Inside the silhouette, insert a natural landscape composed of a peaceful lake and majestic mountains. Within this inner scene, show my dog walking through the alpine landscape. Use a cinematic color palette with vivid lighting, an epic atmosphere, and sharp details. The overall style should evoke an artistic and immersive movie poster.

Erstellen Sie ein filmisches Doppelbelichtungsbild mit meinem Hund. Die äußere Silhouette meines Hundes sollte deutlich sichtbar sein, mit heller Beleuchtung und starkem Kontrast. Fügen Sie innerhalb der Silhouette eine natürliche Landschaft ein, die aus einem friedlichen See und majestätischen Bergen besteht. Zeigen Sie in dieser inneren Szene meinen Hund, wie er durch die alpine Landschaft läuft. Verwenden Sie eine filmische Farbpalette mit lebhafter Beleuchtung, einer epischen Atmosphäre und scharfen Details. Der Gesamtstil sollte an ein künstlerisches und immersives Filmplakat erinnern.